



コスモス・ダリアなどの花の便りも聞かれ、秋らしくなってきましたが、昼間との温度差が大きく、風邪をひきやすい時期になってきました。

芸術の秋・スポーツの秋・食欲の秋！ おいしい栄養満点の食事・適度な運動などを心がけ、元気に過ごしましょう♪

よいしょ！よいしょ！



今年の『芋ほり』は、2日間とも雨！という残念なお天気で中止となりました(ToT) 10月12日(火)振替休日だった浜郷・城田学童部のお友達が畑に集合！秋晴れの空の下、みんなで力を合わせて、大きく育った芋を掘りました。学童部OBの頼もしい助っ人も来てくれ、とても楽しく、大賑わいの『芋ほり』となりました。

全員集合！
ハイ、ポーズ

大勢でたべる昼食は格別！



整列して畑に出発～♪



大きい芋見るとるよ！



大きい芋、見て～！



相談しながら掘っています



見て！幼虫おるよ～！！



地域の方々にもご協力
いただき95kgの芋が
収穫できました！



がんばった後は、お待ちかねの おやつ時間♪
ホカホカの『石焼き芋』をみんなでいただきました。
「掘りたてやでおいしいなあー」「皮も食べてもいい？」
みんなで楽しい時間を過ごしました。

大きい芋早く食べたいな♪



おいしいなあ～♪



♪ お知らせ ♪

◎ 11月2日(木)より15日(月)まで、筋向橋郵便局にて4学童部の子どもたちの作品を展示させていただきます。夏祭り・芋ほり・日々の作品を多数展示します。お子様の作品をご覧になり、ぜひ足をお運びください。

